

Müller bleibt Porsche-Chef

Matthias Müller bleibt für weitere fünf Jahre Vorstandsvorsitzender von Porsche. Das hat der Aufsichtsrat heute beschlossen. Müller ist seit 1. Oktober 2010 auf dem Posten. Seine neue Amtszeit beginnt am 1. Januar 2015.

Auch der Aufsichtsrat der Porsche Automobil Holding verlängerte in seiner heutigen Sitzung die Bestellung von Matthias Müller als Vorstand Strategie und Unternehmensentwicklung mit Wirkung zum 1. Januar 2015 um fünf Jahre. Matthias Müller übt diese Funktion neben seinem Amt als Vorstandsvorsitzender der Porsche AG aus. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Matthias Müller.
